
実施日： 平成2９年１２月　６日(水)（太宰府西中学校）
平成2９年１２月  11日(月)（太宰府中学校）
平成2９年１２月  13日(水)（学業院中学校）
平成2９年１２月  19日(火)（太宰府東中学校）

参加者：

回答
男性 3 名
女性 9 名

【３】　　　中学校ランチサービス試食会アンケート（一般市民）
【太宰府市内４中学校】

一般市民　１２名

一般

試食会参加状況 

一般市民の参加は１２名だっ

た。 

そのうち女性が７５％、男性が 

２５％であった。 

このうち８３％の方が初めてラン

チサービス試食会へ参加したと

回答した。 

はじめて  

83% 

何度か 

ある  

17% 

ランチサービス試食会への参加は？ 

男性 

25% 

女性 

75% 

一般 
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「おいしかった」が５５％、「まあまあ」

が３６％、「おいしくなかった」が９％で

一般市民のほとんどがランチサービ

スをおいしいと回答した。 

内容について 

おかずの分量については「丁度よい」

が５４．５％、「少ない」が４５．５％、

「多い」が０％であった。 

味付けは「丁度よい」が８０％、「薄い」

が１０％、「濃い」が１０％であった。 

ご飯の分量についは「丁度良い」が 

７３％、「少ない」が１８％、「多い」が

９％であった。 

味付けは８割の一般市民が丁度良い

と答えたのに対し、ご飯の量は３割程

度、おかずの分量では半数程度の一

般市民が適量ではないと感じているこ

とがわかった。 

おいし

かった 

55% 
まあまあ 

36% 

おいしく

なかった 

9% 

ランチサービスはおいしかったですか？ 

80.0% 

54.5% 

10.0% 

45.5% 

10.0% 

お子さんにとって味付けはいかがでしょうか 

お子さんにとって分量はいかがでしょうか 

お子さんにとっておかずの分量・味付けはいかがでしたか？ 
丁度よい 少ない・薄い 多い・濃い 

丁度よい 

73% 

少ない 

18% 

多い 

9% 

ご飯の分量はいかがでしたか？ 
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提供金額について 

ランチサービスは１食あたり３６０円。現在保護者負担金は３００円で、市が配送料として 

1食当たり６０円を負担している。 

一般市民は保護者負担１食当たり３００円が「適当である」が４２％、「高い」が５８％で 

あった。 

高いと回答した方の希望する金額は「２５０円」が５０％、「２００円以下」が３３％、「２００円」

が１７％、となっている。 

適当 

42% 

高い 

58% 

金額設定は適当か？ 

２５０円 

50% 

２００円 

17% 

200円以下 

33% 

いくらであれば適当ですか？ 
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≪その他の理由≫
１週間単位の注文が不便。

「時々利用したい」、「利用したくない」と回答した一般市民の理由として、「申し込みにくい」

が２８％、「みんなが食べていないから」が１８％、「パンがよい」、「量が多い・少ない」、「美

味しくない」、「料金が高い」、がそれぞれ９％となっている。 

「利用したい」が５６％、

「時々利用したいが」３３％、

「利用したくない」が１１％と

なった。 

今後の利用について 

利用したい 

56% 

時々、 

利用したい 

33% 

利用したく

ない 

11% 

今後ランチを利用したいですか？ 

申込みしにくい 

28% 

みんなが食べて

いないから 

18% 

パンがよい 

9% 

量が多い・ 

少ない 

9% 

美味しくない 

9% 

料金が高い 

9% 

その他 

18% 

利用したくない・時々利用したい理由 
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ランチサービスの申込について「当日や前日に申込できるとよい」が１００％、「今まで

通りでよい」が０％であった。 

前日や当日まで注文できるシステムを全員が望んでいることがわかった。 

申込について 

当日や前日に

購入できると

よい 

100% 

ランチサービスの申込は適当か？ 
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【内容】
○ 味付けも量もよく、温かい物が食べられて美味しかった。
● ご飯がおいしくない。
◇ 味付け、栄養バランス、野菜の量、彩り等さらに改善してほしい。
◇ 手作り感がほしい。

【注文方法】
● 一割も利用されていないのに購入方法を変えないのはおかしい。
◇ 一日単位の注文ができると利用しやすい。
◇ 当日や前日に注文できると良い。
◇ 注文システムを考えてほしい。

【金額】
◇ 市の補助で小学校のように料金が安くなるとよい。

【現在の制度等について】
● 子ども達がランチサービスや給食が良いと思えるような工夫が必要。
● ランチサービスを利用する生徒が増え、注文する事が当たり前になればいい。
◇ どの子も同じものが食べられるよう給食化してほしい。
◇ 週3回くらいのランチサービスにして残りの２日は手作り弁当を実施してみては？
　　月・水・金…ランチサービス、火・木…弁当・パン持参など。

◇ なぜ佐賀の業者なのか？福岡の業者ではいけないのか？
◇ 中学校給食にむけての道すじをつけてほしい。
◇ 宣伝方法を工夫したらどうか？

≪自由記述≫
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